



France Bleu : N'oubliez pas, cette semaine on vote !

Elections Représentants de Proximité

1^{er} tour : du 18 au 21 mars 2024

Vote en ligne à partir du 18 mars

www.francebleu.webvote.fr



NAO* et CSC* : l'équation infernale



La pseudo « négociation » sur les salaires tenue en début d'année illustre parfaitement la situation actuelle à Radio France. Non seulement la Direction est arrivée avec une enveloppe vide (on a l'habitude) malgré un contexte inflationniste persistant, mais en plus elle installe un chantage absolument insupportable (et inédit).

« Mesdames, Messieurs, soyez responsables : pour permettre un geste (on pourra décrire ce geste plus précisément ultérieurement) en faveur des bas salaires, il va falloir amputer les CSC & CPS. Pas d'inquiétude, seulement de la moitié. Oh, remarquez, on pourrait aussi les supprimer totalement si vous préférez. Voilà, signez ici... »

SUD, vent debout contre cette provocation, manifeste sa réprobation et s'attend à la même virulence autour de la table.

Négociation Chargées d'accueil : une déception à la hauteur des attentes



Après 4 réunions de négociation sur le métier de chargées d'accueil du réseau France Bleu, le sujet avance... doucement... et pas dans le bon sens !

A peine entamée il y a des années et rangée au placard par la direction, cette négociation afin de réviser cet emploi réapparaît à la faveur de la présentation de la stratégie numérique à France Bleu, qui s'appuie en partie sur les chargées d'accueil.

SUD y a vu l'opportunité de faire avancer un chantier colossal tant les attentes sont grandes, notamment suite aux évolutions du métier et des tâches remplies par les CA, dont certaines n'ont absolument rien à voir avec ce pour quoi elles ont été recrutées.

Un recensement de toutes ces tâches demandées au gré des appétences, des besoins mais aussi des injonctions des directions en radios locales a été nécessaire.

Audiovisuel public : une fusion, non merci !



Depuis quelques années, nous entendons tout et n'importe quoi, sur le devenir de Radio France, le petit poucet, face au mastodonte France Télévision.

Certains guettent les déclarations publiques des présidentes, des ministres, des députés, sénateurs concernant cette idée, un peu loufoque, de rapprochement de ces établissements public sous une même bannière.

Essayons de faire le point sur ce maelstrom d'infos qui nous parviennent, depuis l'arrivée de Rachida. « N'ayez pas peur » -sic- Dati au ministère de la Culture.

Les protagonistes sont donc : Rachida Dati, notre Ministre à nous, Delphine Ernotte, Présidente de France TV, Céline Pigalle, Directrice de France Bleu et Sibyle Veil, notre Présidente.

A priori tout commence à Clermont-Ferrand avec un déplacement de Rachida Dati et Sibyle Veil à un festival du court-métrage.

[Lire la suite](#)

[Lire la suite](#)

[Lire la suite](#)

Tous nos articles sont disponibles sur notre site sudradiofrance.fr

Pour tous ces combats,
SUD Radio France reste
plus que jamais à vos côtés !
01.56.40.29.15

sud@radiofrance.com